

Fecha	Sección	Página
21.02.2015	Negocios	24

Estrategia anual

Grupo Asur destinará 3 mil mdp a terminales

Roberto Valadez/México

rupo Aeroportuario del Sureste (Asur) informo que este año invertirá 3 mil millones de pesos para incrementar la infraestructura de sus nueve terminales en el país.

Adolfo Castro, director general de Asur, señaló que derivado del crecimiento en tráfico de pasajeros que han tenido es que iniciarán con nuevas obras.

Mencionó que uno de los proyectos es la terminal cuatro del aeropuerto de Cancún, terrenos en los cuales no se tienen problemas y comenzarán con su edificación.

Castro mencionó que otro de los proyectos de infraestructura que se encuentran terminando es el de este último aeropuerto, que incluyó una nueva sala de llegadas.

Respecto a cómo vislumbra la industria de la aviación, Castro mencionó que está terminando la fase de recuperación de la crisis severa de 2008-2010. M



Aeropuerto de Cancún.



Página 1 de 1 \$ 23712.00 Tam: 96 cm2